



Smile Rumoi

笑顔

るもい2009の出来事

2009年もたくさんの笑顔に
 であえました。
 今年も市民の皆さんの笑顔が
 あふれる年になりますように



2009年もいろいろなことがありました

- 1月 若松 勉氏「野球殿堂入り」
- 2月 全国中学校スキー大会に、北光中、留萌中
2名が参加国体スキー競技会へ留萌高校
から4名が参加し、好成績を収める
- 3月 千望高校が開発した「練そぼろ」を使った
弁当をコンビニで販売
定額給付金、子育て支援特別手当が支給
- 4月 新・留萌市財政健全化計画、留萌市立病院
改革プランがスタート
留萌市立病院脳神経外科再開
- 5月 ヘルスツーリズム・モニターの実施（旧幌
糠中学校を活用）
菜の花ネットワークで菜の花栽培満開に
るもい米を食べよう運動「おにぎり給食」
実施
- 6月 千望高校生のアイデアを盛り込んだ、留
萌駅前観光案内板が完成
るもい健康の駅オープン
留萌高校「写真甲子園」全国大会出場
- 7月 るもい呑涛まつり前夜祭を市民5千人が
満喫「YOSAKOIソーラン大賞、平岸天神」
も登場
- 8月 留萌ダム完成記念健康づくりマラソンに
292人が参加
- 9月 新型インフルエンザ、留萌で猛威（小中学
校閉鎖）
- 10月 ラルズプラザ留萌店、撤退が決まる
留萌高校「マーチング・バトントワーリン
グ全国大会」銀賞受賞
留萌市特産品「数の子」を使ったおにぎり
をコンビニで販売
- 11月
- 12月

明けましておめでとうございます

昨年一年間、市民の笑顔や笑い声に支えられながら送ることができました。
 特に、千望高校生徒が開発した『練そぼろ』を使った弁当がコンビニで販売。同校生徒のアイデアを盛り込んだ留萌駅前観光案内板の完成。留萌高校生徒の「写真甲子園」全国大会出場。同吹奏楽部が「マーチング・バトントワーリング」全国大会出場など、子どもたちに留萌を明るくしていただきました。
 今年は、子どもたちの活躍に負けないような明るい留萌にしていきたいと思います。
 皆さんにとりまして健康ですばらしい年となりますよう、心からご祈念申し上げます。
 2010年 元旦
 留萌市長 高橋 定敏

